



Rusia arresta a una ciudadana estadounidense con doble nacionalidad por traición

- la redacción de Trompeta
- [21/2/2024](#)

Una mujer con doble ciudadanía ruso-estadounidense fue detenida ayer por el Servicio Federal de Seguridad de Rusia (fsb, por sus siglas en ruso) acusada de traición, informó la agencia rusa de noticias tass. El fsb dijo que la mujer estaba recaudando fondos para el ejército ucraniano.

Sin dar su nombre, el fsb dijo que es una residente de 33 años de Los Ángeles, California.

Desde febrero de 2022, ha estado recaudando fondos de forma proactiva en interés de una organización ucraniana, que posteriormente fueron destinados por las fuerzas armadas ucranianas a la adquisición de artículos médicos tácticos, equipamiento y munición.

—Servicio Federal de Seguridad ruso

También dijeron que "participó repetidamente en actos públicos en Estados Unidos en apoyo del régimen de Kiev".

"Se han presentado cargos penales contra la detenida en virtud del artículo 275 del Código Penal ruso ('Alta Traición)", dijo tass. Se enfrenta a una pena de hasta 20 años en prisión.

¿Trato de prisioneros? Varios ciudadanos estadounidenses han sido detenidos en Rusia. Cuando el reportero de *Wall Street Journal* Evan Gershkovich fue detenido por espionaje el 29 de marzo de 2023, Joe Biden dijo a Rusia: "Déjenlo ir".

Asked about [@WSJ](#) reporter Evan Gershkovich, an accredited American reporter, who was arrested in Russia on espionage charges, President Biden said, "Let him go" and added there is a process. <pic.twitter.com/rdT4376D4Y>

— Kelly O'Donnell (@KellyO) [March 31, 2023](#)

Casi un año después, Gershkovich sigue bajo custodia rusa.

Algunos creen que Rusia está utilizando las detenciones para presionar a la administración Biden para que llegue a un acuerdo de intercambio de prisioneros, pero no ha habido conversaciones oficiales.

Consecuencias: bajo Joe Biden y Barack Obama, Estados Unidos ha debilitado su propia política exterior, retirándose de Irak y Afganistán, fortaleciendo intencionalmente a Irán y potenciando a China y Europa. Esto tiene consecuencias en el mundo real, y no sólo para los ciudadanos estadounidenses confinados en prisiones extranjeras.

Más información: lea el libro de Gerald Flurry, redactor jefe de la *Trompeta* [Estados Unidos bajo ataque](#).